

JUNTA DIRECTIVA AAUCV

Valencia 6 de junio de 2024

ASISTENTES

Maite Broseta (Presidenta), Inma Oviedo (Secretario), Vicen Ortiz (Tesorera), Fernando Pérez (vocal Castellón) y Cristina Sax (vocal Alicante) y Alejandro Navarro Maeztu (vocal Valencia).

Se inicia la sesión con todos los miembros a las 12:30 horas en la sala de reuniones de la sede del COACV.

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

Se da lectura al acta de la sesión anterior, y se aprueba por unanimidad.

Se firmará digitalmente por la Secretario y la Presidenta para enviarla a la web al mismo tiempo que a Secretaría del COACV para su conocimiento.

2. Conclusión de la 4ª Edición Curso Superior de Urbanismo AAUCV y GVA

Concluido el bloque 1 del curso, aporta la coordinadora los datos finales del mismo: 35 alumnos inscritos, de los cuales 30 son arquitectos, 3 de ellos de primera colegiación, y 5 abogados. Entre los inscritos, solo 9 eran empleados públicos. La inscripción ha sido 15 presenciales/20 streaming, por lo que se ha conseguido aumentar el número de asistentes en formato presencial.

Se debate sobre el modelo de certificado y la emisión de un certificado de curso completo, lo que inviabiliza la realización de un certificado del bloque 1 previo al final del bloque 2. Se contestará en este sentido a una consulta realizada por una arquitecta.

La reanudación del curso será en octubre con el bloque 2.

Se acuerda emitir los certificados del curso, parciales o de curso completo, una vez finalizado.

3. Programa de actividades 2025.

Se debate y acuerda la siguiente previsión:

13 febrero -13 marzo	Curso Básico
15 mayo	Jornada Actuaciones Relevantes.
5 junio	Asamblea AAUCV
19 septiembre	Cena de Hermandad
9-12 octubre	Viaje AAUCV
14 noviembre	Jornada actualidad normativa

4. Informe del estado de cuentas y Presupuesto 2024

La Tesorera informa del cierre de 2023, que trasladará a la Asamblea, con balance mínimamente negativo y la cuenta saneada. A fecha 31/12/2023, arroja unos ingresos de 63.025,88 € frente a los 52.659,00 € presupuestados y unos gastos de 67.952,88 € frente a los presupuestados de 52.659,00 €. Respecto a los morosos, quedaron 4 deudas al cierre, 3 de las cuales se han resuelto ya a fecha de esta junta.

El presupuesto previsto para 2024, que por los resultados de 2023 se incrementó ligeramente sobre el del ejercicio anterior, se cifró en un montante de 56.034,00€, y fue entregado en noviembre de 2023 a petición de la tesorería del COACV.

El estado de cuentas del presupuesto 2024 a fecha de celebración de la asamblea arroja un balance positivo de 8.026,50 euros. Se muestra también el balance del *Curso de iniciación al urbanismo, 2ª edición* y el del Curso superior de ordenación del territorio, planeamiento, urbanismo y regeneración urbana, 4ª edición, ambos con balance positivo.

La Junta propondrá a la Asamblea mantener la cuota en 50€.

5. Documento de recomendaciones para la elaboración de pliegos de contratación de planeamiento urbanístico municipal

Se está trabajando en el tema y la elaboración del documento previsto, se repartirán los puntos entre los miembros de junta, y por su interés, se propone trasladarlo a la Asamblea, y que serán bienvenidas las ideas o propuestas sobre el tema que quieran hacer los asistentes por escrito a la Junta.

6. Participación en la publicación “Actuaciones Urbanísticas Transformadoras de la Ciudad y el Territorio (para bien o para mal) en la provincia de Alicante” coordinada por el agrupado Jesús Quesada Polo.

Ya decidido, se pasa el tema de la colaboración CTAA y AAUCV a la Asamblea, para comentarlo y ratificar el interés de la agrupación en la participación en la publicación.

7. Viaje anual de la agrupación 2024.

F.P., organizador del viaje, informa de los 7 destinos previstos para el puente de octubre y presupuestados, que se llevan a la Asamblea: Nueva York, Burdeos, Nantes, Tánger, Marrakech, Oporto y Lisboa.

8. Gestión y cierre de asuntos de secretaría y administración.

Se contestará por la Secretario a la consulta realizada por correo por una arquitecta respecto a la posibilidad de certificar el curso superior completo, habiendo realizado el bloque 1 en la 3ª edición si realizaba el bloque 2 en la 4ª edición del mismo, en el sentido de que es inviable, al variar y actualizarse el contenido del curso superior en cada edición y haberse certificado ya el bloque 1 de la tercera edición en su día. Y en coherencia con lo acordado en el punto 2.

El Vocal por Castellón comenta respecto a las actualizaciones de datos con el reciente formulario para el listado voluntario de urbanistas, que con los datos suministrados es imposible saber qué direcciones de correo electrónico figuran en la base de datos del COACV y si difieren de las que figuran en listado voluntario, concluyendo que debe ser el propio agrupado el que comunique al COACV el cambio de dirección electrónica.

9. Altas y bajas

No se han recibido solicitudes.

10. Ruegos y preguntas

Se prevé próxima reunión el 23 de julio, en la sala Zoom de la agrupación.

No habiendo más asuntos a debatir, se levanta la sesión a las 14:20 h.

La Presidenta

Maite Broseta Palanca

La Secretario

Inmaculada Oviedo Capilla